

新入学と進学・卒業をまとめてお祝い!する集い♪



3月2日(日)ラウンドワン八王子店にて
八王子オンマとオリニサークル「ソナリ」が主催、アボジたちも加わり楽しい1日を共に過ごしました。ボウリングで熱戦を繰り広げたあと、支部会館に移動してランチバイキング。ニヨメンのみなさんが前日から仕込んだ盛りだくさんの料理(おでん、カレー、ちらし寿司、チジミ、から揚げ...)にデザートまで、みんなで美味しくいただきました。最後はオリニたち全員にプレゼントが手渡されました。

～お知らせ～

八王子同胞お花見

- 4月13日(日)

- 富士森公園

※時間、参加費など詳細は
近日中にお知らせします!
奮ってご参加ください♪

2014 八王子同胞新春のつどい 近年最多! 89名参加で賑わう 1月19日(日) 原会館にて。



第1部の講演会は在米同胞の研究者、統一運動家である鄭己烈(チョンギリョル)先生を講師に招き朝鮮半島情勢と展望についてお聴きしました。豊富な写真と海外メディア報道などの資料を駆使し、終始自信に満ち溢れた講演は、強盛国家建設と平和統一を目指して邁進する祖国の明るい未来を確信させるものでした。乾杯ののちしばし会食と歓談。今年も女性同盟のみなさんによる数々の朝鮮料理、持ち寄られた自慢の一品料理が並びました。毎年宴会を盛り上げてきたチャンゴサークルとともに、民謡サークルも初出演、日ごろの練習成果を披露しました。中でも最も喝采を浴びたのがウリ学生たちによるカヤグムを中心とした民族器楽重奏。全国でもトップレベルの西東京第一ハッキョの民族器楽サークル、演奏中はみな静かに聞き入り、終了後は割れんばかりの拍手とアンコールが起きました。最後は恒例のビンゴ抽選会とじゃんけんゲーム、いつものように盛り上がりました。 ※今回、予想を超える参加人数に嬉しい悲鳴を上げる一方、「狭い!」「飲み物が足りない!」という課題も提起されました(;<);。次回(来年)に向けて、新たな場所を探します。

ニヨメン セセセミナー 朝青(チャクソン)



NPO法人コリアンネット愛知事務局長の金順愛さんを招き、「多文化共生社会とウリ」と題して、これまでの取り組みとそこに込められた想いを語っていただきました。質疑応答も活発になされ、西東京地域のネットワーク、潜在力をより活かして行こうと誓い合う場となりました。2月11日(火・祝)西東京本部講堂にて

20歳を迎えた同胞成年らを祝う

1月19日(土) 昭島・フォレストイン 昭和館にて。主人公たちの数は例年より若干少なめでしたが、終始アットホームな雰囲気参加者一体となって新たな門出を祝いました。



2月2日(日)西東京本部講堂にて

青商会(チョンサンヘ) 経済セミナー

「グローバル時代に求められる青商会世代の経済活動」と題して、朝大経営学部・趙丹(チョダン)先生の講演をお聴きました。終了後、親睦会も行われ今後の活動について活発に議論しました。

西東京朝鮮第一初中級学校

学芸会♪



2月23日(日) 多摩社会教育会館にて



今年は学生公演に先立ち、幼児教室「コッボンオリ」のオリニたちが特別出演! 1月18日の教室(本年度最終)で作ったチャンゴの演奏を披露し喝采を浴びました。

八王子 4月会 新年会



2ヶ月に一度集まり、カラオケを楽しみながら健康増進、親睦を深めています♪ 「60歳以上はみな対象」という事を再確認、連絡網を整備しもっと盛り上げて行こう! とますます意気盛んな新年会でした。 1月8日(日) シダックスにて

朝日友好親善 新春のつどい

1月30日(木) 立川グランドホテルにて。今年は特別企画として金丸信吾さん(故金丸信元副総理のご子息)の講演をお聴きました。故人の遺志を継ぎ今も毎年訪朝し日朝関係改善の架け橋となるため尽力されている方の「信頼なくして外交は成り立たない。強行策を全て否定はしない。ただし一歩でも前進があればの話。今の制裁一辺倒の日本の対朝鮮政策は明白に間違っている」とのご指摘は非常に説得力がありました。主催者あいさつでも、極度に右傾化している今の状況だからこそ、これまで以上に草の根の交流を深めて行くことの大事さが確認されました。ニヨメンコーラスサークル「ヘバラギ」と、かみからそんく(風刺演歌)の岡大介さんが舞台上がり、最後はウリ民謡に合わせた踊りの輪で楽しく締めました。



